

Des activités souligneront le 125^e anniversaire de Saint-Léonard dans le cadre de la Fête du citoyen 2011

Le maire Michel Bissonnet dévoile cette programmation spéciale

Montréal, arrondissement de Saint-Léonard, le lundi 15 août 2011 — Les élus de l'arrondissement de Saint-Léonard — le maire, M. Michel Bissonnet, et les conseillers, Mme Lili-Anne Tremblay, M. Mario Battista, M. Dominic Perri et M. Robert L. Zambito —, ont dévoilé, ce midi, lors d'une rencontre de presse, la programmation des activités qui souligneront le 125^e anniversaire de Saint-Léonard dans le cadre de la Fête du citoyen 2011.

« Ces activités spéciales viendront s'ajouter et enrichir la programmation habituelle de cet événement festif et rassembleur qu'est notre Fête du citoyen. Nos concitoyennes et nos concitoyens, quel que ce soit leur origine ou leur âge, pourront donc s'y amuser encore plus et célébrer joyeusement cet anniversaire de fondation. Nous en profiterons aussi pour effectuer un retour dans le passé et pour témoigner une fois de plus avec fierté notre appartenance à cette belle communauté qu'est Saint-Léonard », de déclarer, pour l'occasion, le maire Michel Bissonnet.

Spectacle de Nicola Ciccone le samedi 10 septembre en soirée

La principale activité de cette programmation spéciale consistera en la présentation d'un spectacle avec l'auteur-compositeur-interprète de renom, Nicola Ciccone, le samedi 10 septembre, à 19 h 30, sur la grande scène du parc Wilfrid-Bastien. Récipiendaire du trophée Félix de l'interprète masculin de l'année, en 2009 et en 2007, au Gala de l'ADISQ, cet artiste québécois d'origine italienne profitera de cette prestation pour interpréter ses plus grands succès, dont *J't'aime tout court*, *Tu m'aimes quand même*, *J't'aime pas, j't'adore*, *Ciao bella* et *Nous serons six milliards*.

« Nous sommes privilégiés de pouvoir compter sur la présence de Nicola Ciccone pour ce spectacle en plein air. C'est un artiste dont les paroles des chansons sont à la fois touchantes et inspirantes et pour lequel la critique est généralement fort élogieuse », a dit M. Bissonnet.

Plusieurs activités spéciales le dimanche 11 septembre

Les autres activités qui souligneront le 125^e anniversaire de fondation de Saint-Léonard se tiendront le jour même de la Fête du citoyen, le dimanche 11 septembre, toujours au parc Wilfrid-Bastien, ainsi que sur les terrains adjacents à la mairie d'arrondissement.

En début d'après-midi, soit vers 13 h, toutes les personnes qui ont la dent sucrée seront invitées à goûter au gâteau du 125^e. Cette dégustation collective se déroulera au son de la musique du Dixieband, un ensemble de six musiciens dynamiques et aguerris qui excelle à faire revivre le jazz traditionnel de La Nouvelle-Orléans, en mariant harmonieusement les chaudes sonorités et les rythmes explosifs de cette musique haute en couleur.

Le trio vocal Singin' Rendez-Vous offrira aussi des prestations durant cette journée de festivités. Les membres de ce trio attireront l'attention de la foule en déambulant sur le site et en interprétant « a capella » des succès d'autrefois.

Les participants pourront également visiter une mini-ferme qui abritera différentes espèces d'animaux, question de rappeler que Saint-Léonard était à l'origine surtout constituée de terres agricoles, et s'adonner à des simulations de fouilles archéologiques, question d'expérimenter ce travail en fouillant le sol et en trouvant des reproductions exactes d'objets anciens.

Des séances de photo, avec la mascotte de l'arrondissement, Léo, en costume d'époque, seront aussi organisées pour celles et ceux qui souhaiteront obtenir un souvenir tangible de cette journée de festivités. Ces photos seront prises devant une illustration géante de la maison Mathieu, l'une des plus anciennes maisons de Saint-Léonard qui orne toujours le décor sur la rue Jarry.

Deux expositions, l'une composée de vieilles photographies de Saint-Léonard et l'autre constituée de voitures anciennes, permettront également aux gens de se familiariser avec des moments importants et historiques de la vie léonardoise et de contempler « des belles d'autrefois » parmi la collection de M. John Scotti.

Jeunes et moins jeunes pourront également mesurer leurs connaissances sur Saint-Léonard en répondant à un petit questionnaire et courir ainsi la chance de gagner des paires de billets pour assister à l'un des spectacles de théâtre, de danse et de musique qui seront présentés dans le cadre de la saison culturelle 2011-2012 de l'arrondissement.

Enfin, comme dans toute bonne fête, des ballons soufflés à l'hélium, reproduisant le logo de l'arrondissement et identifiant le 125^e anniversaire de Saint-Léonard, seront distribués aux enfants pour leur plus grande joie et pour mettre encore plus de couleur dans cette journée de festivités.

Retour aussi des activités les plus populaires de la Fête du citoyen

Tel que mentionné plus tôt, toutes ces festivités spéciales pour le 125^e de Saint-Léonard s'intégreront aux activités régulières de la Fête du citoyen, comme l'épluchette de blé d'Inde, la pêche dans l'étang du parc, le bingo, la grande roue, la balade autour du site, les structures gonflables, les jeux de kermesse et la place aux mille et un services qui permet à l'arrondissement et à plusieurs de ses organismes partenaires de présenter leur offre d'activités et de services aux Léonardoises et aux Léonardois.

Le traditionnel spectacle de clôture de la Fête du citoyen nous permettra d'accueillir, cette année, une autre artiste bien connue en la personne de Nanette Workman. Ce spectacle sera présenté le dimanche 11 septembre, à 16 h, toujours sur la grande scène du parc Wilfrid-Bastien. Nanette y interprétera un répertoire rock et blues, ainsi que les succès qui l'ont fait connaître du grand public dans les années 70, comme *Lady Marmelade*, *Danser danser*, *Donne donne* et *Ce soir on danse à Naziland*.

« Avec sa voix de rockeuse et sa fougue légendaire, Nanette Workman saura certes clôturer en beauté toutes ces festivités. Nos concitoyennes et nos concitoyens pourront en profiter pour exécuter quelques pas de danse, frapper dans les mains et chanter avec elle. C'est un spectacle qui promet d'être rythmé et entraînant », de dire encore M. Bissonnet.

Le maire et les conseillers de l'arrondissement invitent évidemment les Léonardoises et les Léonardois à participer en grand nombre à cette 17^e édition de la Fête du citoyen ainsi qu'aux activités spéciales du 125^e anniversaire de Saint-Léonard. Toutes ces festivités sont entièrement gratuites.

« Nous formons à Saint-Léonard une très belle communauté. Une communauté qui a maintenant 125 ans d'existence, une communauté qui est fière de son identité et qui est riche de sa diversité culturelle. Nous avons appris depuis longtemps, à Saint-Léonard, à vivre en harmonie, à entretenir une grande solidarité et à partager un destin commun. C'est ce bel héritage que nous tenons à perpétuer et à célébrer à l'occasion de ces festivités et nous espérons que nos concitoyennes et nos concitoyens répondront avec enthousiasme à notre invitation », de conclure M. Bissonnet.

Les Léonardoises et les Léonardois recevront par la poste, dans les derniers jours du mois d'août, un dépliant qui leur présentera la programmation complète de la Fête du citoyen 2011 et des activités spéciales qui sont offertes pour le 125^e anniversaire de Saint-Léonard.

Ce dépliant pourra également être téléchargé sur le site Internet de l'arrondissement, à www.ville.montreal.qc.ca/st-leonard.

- 30 -

Source : Arrondissement de Saint-Léonard

Renseignements : Richard Caron
Chef de division – Relations avec les citoyens et communications
514 328-8500, poste 8423
richardcaron@ville.montreal.qc.ca